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令和６年５月16日発行　

　志布志中学校では，平成２８年度から学校運営協議会を導入し，本年度９年目を迎えます。５月16日（木）に

第１回の「学校運営協議会」を開催しました。 
　この会を年間５回会議をもち，学校経営，学校の課題やその対応策，学校評価などについての意見を交換
したり，熟議を行ったりして参ります。また，本年度も昨年度までと同様の時期に会議を開催し，「学
校運営協議会便り」を発行して参ります。１年間どうぞよろしくお願いします。この「学校運営
協議会」は，本校はコミュニティ・スクール（CＳ）であるため開催しているものです。

 本年度の学校運営協議会委員
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　現状と課題について（意見交換） 
 
〇　オンラインで企業と繋がり，生徒の進路指

 　導に生かしてほしい。
 〇　授業の様子が落ち着いているので，更なる

　学力向上を望みたい。　　　　　　　【　　】
〇　校時表を変えて，朝落ち着いた状態で授業

 　が始まり，大変ありがたい。
〇　下校時間が早まり，迎える保護者にとって

 　は都合が良い。
〇　今後も，高校進学を始め将来を見据えた進

 　路指導の充実をお願いしたい。
〇　職場体験学習が復活して，子ども達の職業

 　観が高められて良いと考える。
〇　ＰＴＡ活動の中で，環境美化にもっと比重

 　を置いても良いのではないだろうか。
〇　教科担任の補習指導が，学力向上に繋がっ

 　ていて嬉しく感じている。
 〇　実験等の体験型授業が，子ども達の記憶に

　残り，達かな学力に繋がっている。　【　　】
〇　生徒にとって，家庭で一日を振り返る時　
　間が大事であり，タブレットを活用して授　
　業内容の要点整理ができるアーカイブ的な　

 　ものは整備できないか。　
〇　通学路の中には，季節によってドングリ　
　の実が落ち，走行中に自転車が転倒するこ　

 　とがあり危険である。所有者の許可を得て　
　木を伐採することはできないか。　　【　　】
〇　時見坂の入り口が整備されたが，道の途　

 　中は夕方以降になると暗く危険である。
 　　落ち葉の季節には滑りやすくもなるので，

　安全のために対策が必要である。　　【　　】
〇　大人が，基本的な生活習慣が身につかな　　 
　い生徒に，どう教え導くかが問題である。【　　】 
〇　先生方や保護者が一生懸命に子ども達と関わ 
　っておられて，素晴らしいと感じる。 【　　　】 
○　小規模校から志布志中学校へ進学すると，
　精神的に不安を抱える子どももいるので，入
　学説明会で各小学校の子ども同士がふれ合え

 　る時間を設けていただきたい。
〇　志学教室や各種コンテストへの参加は，子

 　ども達にとって良い経験になると思う。
〇　生徒のタブレット操作等のために，ICT 支
　援員を積極的に活用してはどうか。　【　　】 

第１回学校運営協議会報告

１　委嘱状交付等 

　○  各委員の皆様に直接，交付しました。 

　○　新規の運営委員も選出したことから，運
 　　営協議会の目的について確認した。

 

２　会長選出 

　○  　　　　さんを会長として再任をお願いして

　　います。 

 

３　授業参観について 

　　全学年の授業を参観いただきました。 

　また，支援学級の授業も見ていただきました。 

　　○　どの学年も集中して授業に取り組ん　

　でいた。 

　　○　教室や廊下の様子が，整然としており，

 良かった。

今後の学校運営協議会での検討事項等 

 ※　学力向上と進路指導の往還について 

 ※　 80周年に向けた制服等の検討について 

 ※　通学路の安全確保について 

 ※　第２回運営委員会は７月４日(木)開催予定 


